

Ciudad de México 9 de agosto de 2024

Dra. Angélica Martínez de la Peña

Directora de la DCCD

UAM Cuajimalpa

Estimada Dra. Martínez de la Peña:

Por medio de la presente, los miembros de Comisión Académica que examina las Idóneas Comunicaciones de Resultados para el otorgamiento de la Mención Académica al alumnado de la Maestría en Diseño, Información y Comunicación (MADIC), queremos manifestar nuestra inquietud respecto a la calidad del trabajo interdisciplinario de la MADIC, expresado en los objetivos formales de nuestra maestría.

La MADIC tiene como finalidad generar las condiciones académicas necesarias para que los estudiantes desarrollen un trabajo interdisciplinario entre las áreas del Diseño, las Ciencias de la Comunicación, y las Tecnologías de la Información (computación). Por ello, consideramos que para poder otorgar una mención honorífica a un trabajo de Idónea Comunicación de Resultados (ICR), es indispensable que dicho trabajo incluya de manera clara un desarrollo interdisciplinario entre estas tres áreas del conocimiento.

Sin embargo, ninguno de los tres trabajos que esta comisión evaluó cumplió con este requisito. En todos los casos, los proyectos fallaron en incluir de manera interdisciplinaria a la computación. Cabe aclarar que hacer una página web, o incluir conceptos de la teoría de la complejidad, no es hacer interdisciplina en dicho campo. Además, no comprendemos por qué no se integró a un asesor del área de Sistemas de Interacción en los dos proyectos que sólo tenían tutores de diseño y de ciencias de la comunicación.

A pesar de ello, dado que consideramos que los alumnos no son responsables de esta situación, decidimos continuar con el mandato de esta comisión y otorgar la mención académica. No obstante, queremos manifestar nuestra preocupación ante esta realidad. Dado que la Legislación Universitaria establece que la Dirección es la responsable de la docencia en la División, le hacemos llegar a usted esta misiva, esperando que promueva las acciones necesarias para corregir esta problemática.

Atentamente,

Integrantes de la Comisión para el Otorgamiento de la Mención Honorífica a ICR de la MADIC

Dra. Erika Cecilia Castañeda Arredondo

Dr. André Moise Dorcé Ramos

Dr. Rafel Pérez y Pérez

